
Alcaidfa de ia DlcNIDAD

CONCEJO M[UMCⅡ'AL D田富田NÅ

ACTA SESION ORE)INARA

No. Aぐta 26 de皿a重zo de 2024

En la paFToquia Pano provincia de Napo, a los veinte y seis dias del mes de marzo de dos

血l veintic脚tro,　a las　12H28,　previa convocatoria y coustataci6n

del quorum legal reglamentario, se iustala la sesi6n ordinaria del Concejo Municipal de

Tena. bajo la direcci6n del se丘or alcalde abogado Jirrmy Reyes, con la asistencia/ausencia

de los siguientes se丘ores conc��ﾆW3｠

RErmROsDELcONCRLOh~clpAL ��8�8uT��JUS冒ⅡⅡCA AusENc払 ��X�У馭�R�

VicealcaldesaA山arezArcentalesMariaRegina �ﾒ� ��

ConcejalBohdrquezPantojaWilsonEliecer �ﾒ� ��

ConcejalCuviYauripomaEdgarMoises �ﾒ� ��

ConcejalRodriguezMeraLuisEnrique �ﾒ� ��

ConcejalS紅chezTroyaLeidyMariela �ﾒ� ��

ConcejalShiguangoTapuyAmertoEnrique �ﾒ� ��

ConcejalVargasTangu遭aPachaSisa �ﾒ� ��

Al∽1deJi血yXavie重ReyesMar迫o �ﾒ� ��

En la presente sesi6n ordinaria ac筒a como seeretaria la abogada Vanesa Cortez Aucay,

directora de Secretaria General titular; participan, ademds, los directores d印artamentales y

dudada血a e皿gen釘al.

EL ORDEN DBL D宣A

1. Coustataci6n del quorum e instalaci6n de la sesi6n.

2. Le億u重a y a町obade皿de宣o血en de重雌a-

3. Ap重bbad6皿de重a億a de血sesi6皿del 19 de皿狐zo del a五〇 2024.

4. Autorizar al sefror alcalde abogado Jimmy Reyes, la suscripci6n del "CONVENIO

DE DELEGACION DE COMPETENCIA EXCLUSⅣA SⅡヾ RECURSOS

ECON6MCOS SUSCRTTO ENTRE EL GOBIEENO AUT6NOMO
DESCENTRAL工ZADO MUNICⅢAL DE TENA Y EL GAD PROVⅡヾC船山DE

NAPO”, para el desamollo del proyecto�6W'f�6薮2�FR��&v�譌ｦ�6吐���&�V66吐���

Puesta en Escena de la Promoci6n y Difusi6n del Pa血uonio Cultural Mediante

Caravanas Culturales a Desarronarse en las Parroquias de la Provincia de Napo”,

con base al infome tecnico No. GADMT-A-20240634-MEMO de fecha 22 de

皿a重zo de 2024.



5. Anansis y resoluci6n de la invitaci6n emitida por el血g. Francis Pav6n presidente

del COMAGA, para pardcipar en el "rv Enouentro Regional de Turismo Accesible

e血dusivo - U工SⅡ. - Cos払R工CA - ECUADOR''; poste抵ado p狐a d 15, 16 y 17

de ab血del 2024, pue虹〉 e皿co皿oc血止e血o皿edia皿健皿e皿orando No. GADMT-A-

2024-0616十一二MEMO de艇c血a 21 de皿a重zo de 2024.

6. Cocimiento de los traapasos de crfedito re孤立ados durante el periodo: 01 de enero al

15 de marzo del 2024; dentro de las mismas areas y programas, confome lo establece

e宣A競. 258 del C○○冒AD. Puesto en conoci皿iento皿ediante memorando No.

GADMTA-20240588-MEMO de fごcha 18 de皿a重zo de 2024.

7. Clausu重a.

D田SA皿om DE LA s田sloN y RBsOLuqoN田s A関p冒ADAs

pR口調Bm: cONs冒A弘c重eN DEL Oue放UM E Ⅱヾs冒ALAc重eN DB払§Es量oN

Per Secretaria Ge耽ral se procede a constatar el qu6run. Exisdendo el nino confome las

diaposiciones legales, el se丘or alcalde Jimmy Reyes, siendo las 12H28 riutos procede a

declarar legalmente instalada la sesich ordinaria de Conc匂o No. 0 12.

sEGtmco.. 1]~���$�$�6ﾆD��DTﾂ��$DT��DTﾂ�F問�
EI sefior alcalde: "compafieras y compafieros concejales es偽a disposici6n de ustedes la

lectun y aprchaci6n del orden del dia de la sesi6n”.

Por secretaria se informa que se aprueba por unanimidad el orden del dia.

冒ERCE脚: APRORAc暮らN DEL Ac弘DE払sEs量oN DEL宣o DE MARzo DBL

A舟0 2024.

EI sefior alcalde:�6��w��f妨&�2���6���f妨&�2�6�6x�f�ﾆW2�W8ｺf��F����6�6吐��FR�W7FVFW2�ﾆ�

aprchaci6n del acta de la sesi6n del 19 de marzo de 2024, donde esta tote lo que se resolvi6

y cada un de vuestra inte-ci6n, suserめe la presente acta la alcaldesa subrogante, Regina

Alvarez, pongo a cousideracich de ustedes”.

Por secretaria se informa que se aprueba el acta per unani血dad, sin observaciones.

C画工A
suscRⅢc○○N DEL　αcONVEN量O DE DELEGAc量oN DE cOMPE冒ENc払

EXCLUSⅣA S重N時OAⅧ岬P岬TOくくS岬A DE
LA P岬Ⅲ
C岬s :D田LA P岬
A-2024�3Bﾖ�O DE FECRA 22 DE h~O DE 2024.



EI se丘or alcalde: "compa丘eras y co皿pafieros conc匂ales si existe ath pronunciamiento cm

lo referente a la propuesta de la Profectun de Napo en roferencia al "CONVENEO DE

DELEGACION DE COMPETENCRA EXCLUSIVA SIN RECURSOS ECONOMICOS

s廿scⅢTO EN冒RE EL GOBIERNO AUTONOMO DEscENTRALlzA関

MuncIPAL DE ENA Y EL GAD PROENCRAL DE NAPO”, para el desarrollo del

proyecto servicios de organizaci6n, produodch y puesta en escena de la promoci6n y

difusi6n del patrimonio cultuul mediante cara�7VﾇGW&�ﾆW2���FW6�&��'6R�V��ﾆ�0

parroquias de la provincia de Napo; se魚or procurador s血dico si nos puede eprer por favor.

Proourador Sindico Femando N脆ez: "sefior alcalde, sefiora vicealcaldesa, se丘oras y sefrores

conc��ﾆW2ﾂ�6��w��f妨&�2�F�&V7F�&W2ﾂ�6遊F�F�踟2�FR�ﾆ����'&��V���FR���踉ﾂ�'VWW2�F�&FW2ﾂ�6�

se負or alcalde per parte de la P鵬fectun de Napo, se ha solicitade la delegaci6n de la

competencia confome lo dctem血a el血u 279 toda vez que la competencia exclusiva

consagrada en el Art. 55 literal h) que tiene que ver con prese~, mantener y difundir el

patrimonio arquitect6nico, curd y natural dd c狐t6n y coustruir los eapacios para estos

fines, es un co叫petencia exc山siva del GAD Mulcipal de Tena, en este caso para poder

autorizar o el GAD Provincial givte esta co叫xrmcia exclusiva es necesario confome lo

establece el Art. 279 la suscripcich de un convenio en el cual se le delegue la competencia

para que puedan hacer o d-nan el proyecto que ha sido presentado por el GAV
Provincial de Napo, en razch de aquello se ha emitido criterio legal favorable para que el

pleno del Concg’o autorice didr suscripcich del convenio junto con las dos instituciones ya

mencionadas seflor alcalde y se丘- conc匂ales".

EI sefior alcalde: "conpa丘eras y compa丘cros conc��ﾆW2�6R����V蹠&Vv�F����W7FVFW2�ﾆ�

docunentacich neoesaria para poner en conocimiento lo so脆citade”.

Por俄sposicicn del se丘or alcalde se procede per Secretaria Gems a tomar votaci6n:

/ Sefiora vicealcaha Regina Alvarez, "apoyo la moci6n".

/ Se丘or conc垂v Wfron Boh6rquez, "apoyo la mocich”.

/ Seaor conc匂al Edgar Cuvi, "apoyo la moci6n”.

/ Sefior concejal Luis Rod重guez, "apoyo la moci6n”.

/ se丘ora conc匂ala Leydi Sinchez,������ﾆ��ﾖ�6吐��も

/ Sefior concg’al Anrmo Shiguango, "apoyo la moci6n”.

/ Se静ora concEiala pacha vans, "apoyo la moci6n”.

Aucalde de Tena, abogado Ji-y Reyes,������ﾆ��ﾖ�6�6���

Por seeretaria se infoma que se apneba el punto del orden dd dia por unaninridad.

BL cONCE○○ M[uN量c孤L



Alcきldぬde ia DiGNIDAO

REsOLv暮e

pR-O: Autorizar al sefior alcalde dd canton Tena ahogado血ny Reyes, 1a

sulpcich del "col-O DE DELECRACION DE cOMPETENCm EXCLUsrvA
SEN RECURsOS ECON6Mlcos SUSCEⅡO ENTRE EL COBIEENO AUTdNOMO

DEscENTRALlzADO MuncrTAL DE TENA y EL GAD取ovENCRAL DE

NAPO".

SEGtmco: La reaponsわifidad de la giv血de los eventos, s血de exclusiva

reaponsab並dad de la enddad so虹dtante.

rmcERO: Deda調la presents resoluci血con el caracter de urgen健,叩a su trinite

inmedねto.

寓語慈麗園謹童謡豊麗監護監謡監護謹語
呂L αⅣ丑NcuENm蝿BG調NAL Dお冒町ⅢsMO Acc聯Ⅱ虹虚E ⅢαusⅣq二

u聯Ⅲ - COSTA RTCA - RTADOR”; TOSⅡ脚A EL 15, 16 Y 17 DE

ABEL DEL 2o24. pUR汀O EN co脚c皿皿旺NTO MⅢ)IAN富田L��'����p

NO. GADMT.A_2024��e� O DE F�､��DR����DR� .

ELsefior alcalde:._"voy a pedir a la sefio血presidenta de Outun y皿hsmo nos de un

pronunciamiento desde su co血isi6n referents a esta invitacich que ha sido rrferida desde el

consorcio de Municipios Amaz6nicos y susc血a por el presidente Francis Pav6n, presidente

del COMAGA".

Conceiala Sisa Vargas: "muchas gracias scfior alcalde, saludos cordiales a los compa丘eros

concejales, a la sefiora vicealcaldesa, sefiores directores, coordinadores, asesores, ciudadanos

quienes mos obserun por el medio digital, si bier es cierto nos han hecho llegar a la Co血si6n

de Turismo y Cuha el doh-to que menciona que se ha postergade en los meses que
estaban designados los co『pafieros conc��ﾆW2��VR�踟2�&W�&W6V蹤�篦�踟2�&����6��ﾆﾆVv�"��VP

se ha aplazado la invitaci6n lo cual hemos ratificado en la co血sich y tambi血pongo en

consideracich y mociono para que los co叫pafieros tanto el licenciade Luis Rodriguez y

Edgar Cuvi, participen en la invitaci6n del EL�'b�T�5TT薤$��$Tt簸��ﾂ�DP

TURTSMO ACCESIBLE E ENCLUsrvo - usⅢ - COSTA RTCA - ECUA関R''para el

mes de abril, pongo en conocimiento para el 15, 16, 17 de abril del 2024, pongo en

c○nod皿ie的".

EI sefior alcald_e_:_ "co皿pafieras y co皿pafieros conc匂ales esta la moci6n presentada por la

conc��ﾆ����6���f�&v�2ﾂ�6Vf薮&��6V7&7F�&���F�R�f��6吐��も



Procede per Seeretaria General a tomar votaci6n:

v' sefiora vicealcaldesa Regina Alvarez, "apoyo la moci6n”.

/ se充or concejal wilson Bohdrquez, "apoyo la moci6n”.

/ Se患or concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n”.

/ Se丘or conc匂al Luis Rodriguez, ``apoyo la moci6n''.

/ Se負ora conc匂ala Leydi s血chez, "apoyo la moci6n''.

/ Se丘or conc匂狐Aめe虹o S咄a喝o, ``apoyo宣a皿o瓦6n''.

/ Se魚ora concejala pacha vargas, "apoyo la moci6n”.

/ Aucalde de Tena, abogado Jimmy Reyes, "apoyo la moci6n"

Por secretaria se infoma que se aprueba la moci6n por un狐imidad.

EL cONCE○○脚Ⅲc恥L

RESOLV工O

PK服0: Conced釘盤c弧da y auto血調el viaje al e如証のal c○皿c匂a重Luis Enhque

Rodriguez Mera y concejal Edgar Moises Cuvi Yauripoma, a血de que, en r印resentaci6n

del Gobiemo Autonomo DescentraHzado Municipal de Tena, participen en el rv Encuentro

Regional de Turismo Accesible e hclusivo- UISIL, que se realizaねdel 15 al 1 7 de abril del

2024 en la du心d de Pさ重ez Zdcdらn Costa Rica.

Por asuntos logisdcos, de movilidad言血erarios de vuelas y traslados el pemiso se

considerara desde el 12 al 18 de abril 2024, debiendo realizar la gesti6n perdnente de

comisi6n de servicios institucionales fucm del pais.

SEGUNDO: Dedarar la presente resoluci6n con el caねcter de urgente. para su trinite

in皿ediato.

SEX冒O; COCⅢⅡENTO D巳LO§冒RASPASOS DE CR丘D重富O RBAL量ZADO§

DURAN冒E EL p田R量ODα O宣DB ENB脚AL宣5 DE MARzO D鷲L 202塩DEN即

DE LAS M長sMAs AR玉As��$�$�ﾔ�2��6�ydﾙ64ﾆ��U5D�$ﾄT4R�TﾀA岬
MEMO酬
2鍾生

EI se丘or alcalde: "voy a solicitar al compafico director financico Jhon Chichanda, para

que ponga en conocimiento los Traapasos de Cr観tos re血izados en el periods 1 de enero

al 15 de marzo del 2024”.

Financiero Jhon Chichanda:旬uenas tardes sefior alcalde, se魚ores concpjales, compafieros

directores, ciudadania en general, tengan bueus tardes, efecdvamente confome asi lo

dispone el Art. 258 del CoorAD, media血e Memorande 393, se adjunt6 el informe

econ6mico 009, en el cual se inform6 los億aspasos reaHzados correspondientes al periods 1

de enero del 2024, hasta el 15 de marzo de 2024, bおicanente fueron movimientos



pr��VW7F�&薮2��VR�6R�&Y?�����6�f�R��ﾂ��ｽ�#Sbﾂ�gVW&��ﾖ�蒙坊蹤�2��VP

basicamente fue para poder apha las par蘭as o items presupuestafros correctos y poder

aphcar lo que dice el presupuesto, tanbi血fueron pedidos reafizados per tos directores en

b謎e a la necesidad real de los proyectos y que fucron financiados de los血smos progranas

que fueron solicitados, estos traspasos fuerm cl dia de ayer anatizados a dctalle''･

EI sefior alcaalde: "los puntos del orden dd d血son analizados peviam釦te todos fas dias

lures por este Conc���V���ﾈﾆ����ﾖG2��ﾈﾆ7V�襷R�6R�G&�F��FVﾂ�ﾖ�誚傭�6ﾓfﾖ�6��6��Vﾀ

咽eto de transpam伽los pr昭sos, en todo caso sefior director finan血o vamos a dar ha

palabra tos compafieros conc毎ves si de p調mo tienen alg血tipo de inqui如u el dia de ayer

ya mantuvimos un reuni6n prr心a la sesi6n, sefiores co両ales si tiem alg耽inquictud

en este momento pueden hath per favor��

酬"sefror alcalde, co叫通er｡s concejales, sefrores directores, sefiacs

asesores, directores, coordinadacs, ciudada血que nos acompaha de la pa�V���FR���踉ﾀ

un saludo a la audiencia que調mira a trav包de la p鵡血de nuestra ins血uci6n, felieitar el

accionar del GAD Municipal de Tena sienpe trabajando en territorio, Iucgo del anas

cxhaustivo que hacrmos cada血es previo a hs reuniones de Conc匂o y c調o presideme de

la conrisi6n de Presupuesto y Prmcaci6n龍血ro y expficito toda la in血nd6n que nos

supo exponer el coxpafiero director finandero, en tat virtud mds bien considero que

debemos acogemos para su狐r融6n, pongp a consideraci6n y mociono que se apruche”.

旦重量or alcalde: "compaflcras y compaficrus conc匂ales esta la mocich pr既ntada per el

concejal Luis Rodriguez, se卸m seeretaria I- votacich”.

Procede por Secretaria General a tomar votadch:

Se卸n vicealcaldesa Regin Alvarez, "apnyo la mocich”.

/ Sefior concejal w遊on Bdh6叫uez, "apoyo la moci6n”.

/ Sefior concejal Edgar CWL "apoyo la�&吐�"�

Sefior conc蔀v Luis Rod轟guLez, "apoyo血moci6n”.

/ Se五〇岨concejala Leydi sanchez, "apoyo la mocich”.

/ Sefior con畔jal A皿erto Shiguango, "apoyo h mocich”.

/ Se五〇岨mc句aねpac血Ⅵ昭s, "apoyo心血odらn"･

/ Auca調e de Tena, atgado Jiny Reyes,������ﾆ��ﾖ�6吐fﾈ��

Por secr鏡uria se informa que se aprueba la nnd6n por皿狐血idad.

BL cONC鼠事o MUN工c孤L

REsuELve

DAR POR cONOc皿O LOs TTuspAsOs DE cREDrro REALlzADos DURANTE

EL pERTODo ol DE mono AV 15 DE MARzo DEL 2o24.



s豆pⅡMO: cLAu§皿

Conduide el orden del dia, sin tener mds puntos que tratar; siendo las 12H43 minutos el

se丘or alcalde declara clausurada la sesich y firma la presente acta, para constancia

j皿血e皿記調の債重e億o調度Se慨きぬ五a G組釘叫叩e CE脚重CA.

∴､,∴; ､､∴


